

## 感染症対応の指針

2023年5月8日に新型コロナウイルス感染症の法律上の位置づけが2類から5類へと引き下げられました。それでも塾は多くの生徒が共に学ぶ場所ですから、新型コロナに限らず、風邪やインフルエンザ等の感染症に対しても対策は必要であると考えています。

旺宣学院での感染症対策とマスク着用については以下の通りとさせていただきます。

- ・ **体調が悪い場合、風邪などの感染症由来の症状(咳・発熱など)が見られる場合、発症翌日から5日間は授業への出席をお控えください**

勉強に支障がない症状であれば、オンライン授業で対応いたします

- ・ 生徒・保護者の方のマスク着用は各自のご判断でお願いします  
ただし、咳やくしゃみが出るなど状況により、着用をお願いする場合がございます
- ・ 塾長は当面の間はマスク着用を基本といたします

### 換気・手指消毒・検温について

- ・ 感染症予防の観点から**換気は徹底して実施**します。冷暖房で室温は調整しますが、暑さ寒さの感じ方には個人差がありますので、衣類・スリッパ等での調節を各自でお願いします
- ・ 入室時の手指消毒については、これまでどおり設置しますが、使用は任意です

### オンライン授業についてのお願い

基本的にオンライン授業は「**体調不良などやむを得ない場合**」や「**台風など通塾に危険がある場合**」に利用してもらうために用意しています。そうした理由がない場合は、極力、教室での授業参加にご協力ください。

新型コロナウイルス感染症については5類への移行で一区切りとなりますが、旺宣学院では今後も全員が安心して授業を受けられるよう感染症対策にも努力を続けてまいります。

2023/5/8 旺宣学院